

SCHILTIGHEIM - ENTREPRISES

Un coup de pouce pour les start-up

Jeudi 22 novembre, l'incubateur Siligon Valley proposera sa première soirée « pitch ».

L'objectif : donner l'opportunité à trois start-up d'accéder aux services de l'incubateur pour une durée allant jusqu'à un an.

En plein cœur de l'Espace Européen de l'Entreprise à Schiltigheim, la Siligon Valley accueille des entrepreneurs qui ont un projet innovant et lié au secteur digital.

Lors de cette soirée « pitch », des porteurs de projet pourront venir « pitcher » (faire une présentation orale de cinq minutes avec PowerPoint) leur idée face à un jury composé d'acteurs de l'écosystème. Ils auront trois minutes pour convaincre et obtenir une chance de concrétiser leur projet avec :

- L'accès gratuit à la Siligon Valley pour une start-up jusqu'à quatre sièges durant un an (valeur de l'offre : 9 120 € HT)
- L'accès gratuit à la Siligon Valley pour deux start-up jusqu'à quatre sièges durant x mois (valeur de l'offre : 4 560 € HT)

L'enjeu est donc de taille. Car plus qu'un espace de coworking, la Siligon Valley propose un accompagnement de projets pour permettre aux « pépites » de déployer leur plein potentiel.

Situé dans les locaux du Groupe Sereliance (Plus que PRO, Alternative Finances, Seccod...) qui dispose de plus de 50 ans d'expérience dans les services aux particuliers et professionnels, l'incubateur met des experts des finances, du juridique et du digital à disposition des coworkeurs pour mener leurs projets à bien. Un travail en synergie pour donner l'impulsion nécessaire à la création d'entreprises. Par ailleurs, l'Espace Européen de l'Entreprise constitue un véritable vivier d'opportunités.

Contact : pitch@siligon-valley.com

A LIRE AUSSI



Sponsorisé

AXA

Vous roulez moins de 8000 km/an ? AXA a une très bonne nouvelle



Sponsorisé

Suisse Tourisme

Le GoldenPass : un voyage panoramique entre deux mondes



Sponsorisé

Elle

On sait pourquoi Kate Middleton ne s'attache jamais les cheveux